

De : Kim, Sabrina
Sent : Jeudi 10 septembre 2020 23:12
CC : Stickney, Matt
Objet : Re : C'est ok?

Merci! Je l'ai envoyé il n'y a pas si longtemps.

Sabrina Kim
Conseiller en enjeux
Cabinet du premier ministre
613-795-7803

Le 10 sept. 2020 à 22:59, Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Parfait!

Envoyé de mon iPhone

Le 10 sept. 2020 à 20:21, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Bonjour,

En signalant que l'une des entreprises canadiennes (CAE) avec lesquelles SPAC a un contrat pour produire 10 000 respirateurs se fera dire demain qu'elle n'a toujours pas l'approbation de Santé Canada pour commencer à vendre ses respirateurs, parce qu'ils sont encore gravement défectueux. Pendant qu'elle s'occupe d'améliorer ses événements, CAE a déjà demandé à SPAC d'avancer des fonds supplémentaires en raison de retards antérieurs dans le processus d'approbation, ce que ni SPAC ni SC ne sont fermement déterminés à faire. Il est probable qu'avec les nouvelles de SC demain (et sans indication claire que les fonds seront avancés à CAE dans l'intervalle pendant qu'ils règlent le problème), l'entreprise devra mettre à pied la main-d'œuvre qu'elle a embauchée pour fabriquer ces appareils.

Pour de plus amples renseignements, voir ci-dessous.

La première livraison de CAE s'est révélée défectueuse avec une série de problèmes au niveau de la fabrication et des logiciels. Toutefois, l'ASPC, SC et CAE étaient optimistes et croyaient pouvoir régler facilement les problèmes. Cela dit, les problèmes étaient suffisamment graves pour inciter SC à retirer son autorisation provisoire afin qu'il ne se fasse aucune autre vente ou livraison avant que les problèmes soient résolus. CAE a par la suite présenté de nouveau son respirateur à SC. CAE a fait des appels pour demander à SC d'accélérer son examen. Ils ont également demandé à SPAC d'avancer des fonds supplémentaires puisque leur taux de perte n'est pas aligné sur leurs livraisons en raison du retard à recevoir l'approbation. SC et l'ASPC ont maintenant achevé leur examen et les résultats continuent de montrer des lacunes importantes en ce qui a trait à la sécurité des patients, et il faudrait plusieurs semaines, voire des mois, pour régler les problèmes et finaliser le processus d'approbation des permis. CAE recevra ce rapport demain.

Bien que CAE devra accepter ces résultats et corriger les lacunes, il reste deux problèmes à court terme.

- 1) Il y a d'abord la demande de paiements anticipés supplémentaires. SPAC et l'ASPC étudient cette demande, mais il est peu probable qu'elle soit acceptée. ISDE croit que nous devrions continuer de trouver des façons de soutenir le développement (ce n'est pas une tâche facile que nous leur avons demandé d'entreprendre et ils déjà ont investi 40 M\$ dans ce projet).
- 2) Le deuxième problème est la possibilité de mises à pied à court terme chez CAE. Ils ont embauché une main-d'œuvre pour assurer la fabrication, et ils n'auront pas besoin de ces personnes avant plusieurs semaines ou plusieurs mois. Cela pourrait aller jusqu'à 250 personnes, dont un tiers sont essentiellement des travailleurs temporaires. Les autres sont des employés de CAE réintégré après une mise à pied provisoire liée à la COVID et qui pourraient probablement revenir plus tard dans le processus, tout en profitant des programmes publics de soutien dans l'intervalle.

Dans le même ordre d'idées, vous vous souviendrez peut-être que nous nous étions engagés à sortir 30 000 respirateurs de la chaîne de production d'ici la fin de l'été par trois de nos champions nationaux (dont CAE). Le Canada a reçu 728 respirateurs jusqu'à maintenant, dont 523 sont considérés comme acceptés. De plus, le nombre de respirateurs que le Canada avait reçus en août était bien inférieur au nombre prévu au départ (3899).

Merci,
Sabrina

Sabrina Kim
Issues Advisor/ Conseillère en enjeux
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre
613-795-7803